

# Patroli Dialogis Polsek Bongas, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 22:25



*Patroli Dialogis Polsek Bongas, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga*

Indramayu, --- Guna menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayahnya, Personel Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli dialogis dengan menyusuri jalur Perkantoran, tempat berkumpulnya masyarakat/pemuda serta pemukiam penduduk di wilayah Kecamatan Bongas, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, Iptu Maryudi mengatakan, selain melakukan patroli, personel juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga maupun security yang ditemui guna meningkatkan kewaspadaan dan pencegahan terhadap gangguan kamtibmas yang kapan saja dapat terjadi.

“Personel yang melaksanakan patroli menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga maupun Security yang ditemui agar meningkatkan kewaspadaan

terhadap ancaman gangguan kamtibmas yang dapat terjadi kapan saja di tengah masyarakat,” ucapnya, Jum'at (21/07/2023)

Pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan kepada warga antara lain untuk tidak memakai perhiasan yang berlebih ketika keluar rumah, selalu gunakan kunci ganda pada kendaraan bermotor terutama sepeda motor serta selalu cek kembali ketika hendak meninggalkan rumah.

Terhadap Security, lanjut Kapolsek, petugas berpesan untuk selalu bersinergi dengan aparat keamanan dalam hal ini Polsek Bongas.

Peningkatan patroli juga dilakukan oleh personel Polsek Bongas sebagai antisipasi kemungkinan terjadinya gangguan kamtibmas serta kerawanan tindak pidana seperti Curat, Curas, Curanmor maupun kejahatan lainnya.

“Kami berharap seluruh warga masyarakat dapat selalu bersinergi dengan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman serta warga masyarakat selalu peduli dengan lingkungan, apabila ada warga yang mengetahui adanya ancaman dan gangguan kamtibmas hendaknya warga tidak segan segan untuk melapor dan menghubungi Polsek Bongas maupun Polres Indramayu agar ancaman maupun gangguan kamtibmas tersebut dapat diantisipasi sedini mungkin,” Pungkas Kapolsek.